



C'est quoi ce cirque ? : EQUILIBRE PARADOXAL l'expo des chaams 2

publié le 09/02/2019

Depuis la rentrée, les chaams 2 travaillent sur le thème de l'Envol : la pièce de Théâtre TETE DE LINOTTE au premier trimestre et un cycle ARTS PLASTIQUES pour terminer. Encadrés par la plasticienne MARTINE HOYAS, les CHAAMS ont réalisé des "mobiles" géants sur le thème de L'EQUILIBRE PARADOXAL. Cette exposition sera visible mardi 12 février à partir de 17h dans le cadre du vaste projet C'EST QUOI CE CIRQUE ? où d'autres réalisations d'élèves (collège, primaires) seront à voir et à entendre.

Ce projet a été possible grâce au partenariat mené avec CREA SOLIDAIRE

<https://www.facebook.com/CREA-Solidaire-147077398797373/>

Portfolio

